

**Robert, was bedeutet für dich, dass du jetzt in einem systemrelevanten Beruf arbeitest?**

Das bedeutet, dass ich mich verpflichtet fühle, weiter tätig zu sein. Systemrelevant ist mein Beruf deswegen, weil er Teil der Rechtspflege ist. Rechtsanwälte sind Organe der Rechtspflege.

**Ist das vom Gefühl her für dich anders als jetzt vor der Krise?**

Nein, würde ich nicht sagen. Es geht einfach darum, in konkreten Rechtsangelegenheiten Mandanten und Mandantinnen beizustehen, sie zu unterstützen, durch die speziellen Kenntnisse, die ich dafür habe.

**Und geht auch keiner anders mit dir um weil du in einem systemrelevanten Beruf arbeitest? Oder hast du jetzt nicht das Gefühl, dass die Leute anders mit dir gehen?**

Nein, habe ich überhaupt nicht das Gefühl. Es geht ganz normal, wie auch vorher schon.

**Das war es schon. Vielen Dank.**